

La moda del mañana: Tecnología para diseñar las futuras tendencias



La industria de la moda está afrontando un panorama repleto de desafíos, donde valores como la sostenibilidad, la agilidad y el enfoque en el cliente son más esenciales que nunca. La tecnología ofrece potentes herramientas para preservar y potenciar estos valores.

Aprovechando estas tecnologías, la industria de la moda puede mantenerse fiel a sus valores y avanzar con una visión clara e integridad en un mundo que cambia rápidamente.

Infor CloudSuite Fashion brinda valor mediante:

Diseño y desarrollo



Céntrese en la creatividad y la sostenibilidad sirviéndose de una gestión del ciclo de vida de los productos (PLM) de moda basada en la nube. Automatice procesos, acelere los plazos de comercialización y colabore en tiempo real para impulsar la innovación y la calidad de los productos.

Operaciones de negocio



Optimice y mejore sus procesos empresariales, incluyendo ventas omnicanal, finanzas multidivisa y multilingües y análisis avanzados.

Planificación de la cadena de suministro



Cree los productos adecuados en el momento y lugar precisos, cumpla con expectativas de entrega exigentes, mejore la eficiencia de la cadena de suministro, impulse la sostenibilidad y mucho más.

Red de cadena de suministro



Forme parte de una red global de más de 94 000 fabricantes, proveedores, operadores logísticos y bancos con Infor Nexus™. Organice y optimice su cadena de suministro de extremo a extremo sin interrupciones, desde el abastecimiento hasta la entrega y el pago.

Gestión de almacenes



Transforme las operaciones de almacén para maximizar la eficiencia, mejorar la precisión del inventario y adaptarse rápidamente a las tendencias del mercado. Utilice datos en tiempo real y automatización para agilizar los flujos de trabajo, reducir costes y mejorar la satisfacción del cliente.

Gestión del personal



Maximice la gestión de la fuerza laboral y la productividad mejorando estratégicamente la planificación, ejecución operativa y análisis del personal.

Capacidades específicas para el sector



Desde complementos y calzado hasta venta mayorista y comercio electrónico, utilice herramientas especializadas en su sector para lograr la agilidad necesaria en el diseño de productos innovadores, la gestión de las demandas del mercado y la adaptación a las disrupciones.

Soluciones inteligentes



Aproveche la IA avanzada, el aprendizaje automático y la automatización robótica de procesos (RPA) para impulsar la innovación de productos, prever la demanda con precisión, optimizar procesos clave y mejorar la eficiencia en todas las operaciones.

Ventajas de Infor CloudSuite Fashion para su negocio:



58 %

de reducción del tiempo para diseñar nuevos estilos



10–12 %

de aumento de la precisión del inventario en almacén



15–20 %

menos de errores de entrega



Líder

en planificación de recursos empresariales (ERP), soluciones de gestión de almacenes (WMS) y soluciones de cadena de suministro (SCS)



Cumpla sus objetivos

Adopte nuevas estrategias de negocio, potencie la innovación de productos y mejore el cumplimiento normativo con las soluciones integrales de Infor CloudSuite™ Fashion.

Acerca de Infor

Infor es líder mundial en productos de software en la nube para empresas en mercados específicos de la industria. Infor crea suites industriales completas en la nube y despliega tecnología de forma eficiente que prioriza la experiencia del usuario, aprovecha la ciencia de datos y se integra fácilmente en sistemas existentes. Más de 67 000 organizaciones en todo el mundo confían en Infor para ayudar a superar las disrupciones del mercado y lograr la transformación digital en toda la empresa.

[infor.com](https://www.infor.com)

Descubra cómo estas soluciones preparadas para el futuro pueden transformar su enfoque y guiarlo hacia el éxito hoy mismo

MÁS INFORMACIÓN